

Hoy, en declaraciones en el polígono Recuenco de Calahorra (La Rioja)

## Gamarra: “Sánchez quiere permanecer en Moncloa en defensa propia. Todo el Gobierno está bajo sospecha”

- La secretaria general del PP sostiene que la situación del Gobierno es “insostenible” y asegura que Sánchez está dispuesto a “resistir en la Moncloa”. **“Su resistencia en la Moncloa se convierte en su estrategia de defensa**, porque necesita controlar al Fiscal General del Estado, los ministerios y tener a su disposición a la Abogacía del Estado para intentar tapar la corrupción”, subraya
- Reprocha a Sánchez que siga sin contestar a preguntas clave como cuántas veces y dónde hablaron él o su mujer con Aldama y cuántas cosas todavía no se saben, señalando cómo las novedades judiciales se han convertido en **“una estación del Vía Crucis del calvario judicial que le acompaña”**. “Pensó que la expulsión de Ábalos le serviría como cortafuegos para tapar la corrupción”, reflexiona
- “Estamos ante una macrocausa judicial que afecta al Gobierno de Sánchez, al partido de Sánchez y al entorno de Sánchez. Estamos ante el caso Sánchez. **El olor a corrupción sale por todas las ventanas de los ministerios del Gobierno de Pedro Sánchez, de Ferraz y también de la Moncloa**”, asevera
- Afirma que Sánchez debería “dimitir” en el Congreso Federal, pero no lo hará, porque **“lejos de ser la purga de los corruptos, será la purga de los críticos”**. “El Congreso Federal será el acta de defunción del PSOE, que se convertirá en una plataforma más en defensa de la corrupción del sanchismo”, enfatiza
- Explica que Aldama era **“un señor que andaba como Pedro por su casa, por los ministerios del Gobierno de Pedro Sánchez**, que no sólo participaba en las celebraciones de los cumpleaños de dirigentes del PSOE, sino que los organizaba”

- **“Aldama era uno más** porque campaba a sus anchas, acudía a los actos políticos del PSOE ocupando lugares destacados, viajaba con la mujer del presidente y le dieron carta de naturaleza para poder hablar en nombre del Gobierno de España con dirigentes de otros países”, insiste
- Recuerda que esta semana **comparecerán en la comisión de investigación del Senado Montero, Puente y Torres**, para dar cuenta de las implicaciones de sus ministerios o de los 50.000 euros que Aldama dijo que le pidió el ministro de Política Territorial
- Destaca que **“una nueva etapa es posible del Partido Popular** para que se ponga en marcha un gobierno limpio de la mano de Alberto Núñez Feijóo”
- Resalta lo llamativo que es el hecho de que la ministra de Transición Ecológica y posible nueva comisaria europea, **Teresa Ribera**, no se haya querellado contra Aldama dentro de la estrategia del PSOE. **“Ella también ha conocido lo que pasaba en el Gobierno porque desde el primer día ha formado parte también de él”**, concluye
- Denuncia la actitud de Sánchez y su Ejecutivo que **no paran de subir impuestos y “exprimir a las familias” mientras retiran inversiones necesarias**, como la del Polígono Recuenco de Calahorra (La Rioja)
- **“Para que el dinero público acabe en asesores y mordidas Sánchez siempre está, pero, cuando se trata de inversiones, él se va”**, añade
- **“Si el Gobierno de Sánchez retira esas inversiones, el PP seguirá trabajando para que este polígono pueda ser una realidad y la implantación de las empresas sea viable”**, sentencia